



令和6年9月20日（金）

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第21号

第6回東彼杵中学校 体育大会 終了

大会テーマ「Let's Enjoy！」

9月15日（日）に予定どおりに体育大会を実施することができました。日曜日に開催できたのは、何と3年ぶりとなります。猛暑が続く中で練習、および本番でしたが、熱中症になる生徒もおらず、無事に終わることができました。朝の8時の時点で気温32度を超える酷暑でしたが、休憩や水分補給の時間を十分に確保し、生徒の安全を優先に実施することができました。

今年度も来賓と致しまして粒崎教育長様をはじめとする東彼杵町教育委員会の皆様、そして毛利会長様をはじめとする学校運営協議会の皆様にもご来校いただき、生徒の頑張りを見届けていただきました。また、保護者の皆様も朝早くより、大勢の方々にご来場いただき、ありがとうございました。そして、朝から交通整理などにご協力いただいた岩永保体部長様をはじめとするPTA保健体育部の皆様やPTA本部役員の皆様、本当にお世話になりました。

3年生にとっては最後の体育大会でしたが、最高の仲間と最高の笑顔で、最高の思い出ができたでしょうか。まずは 実行委員長を中心とした体育大会実行委員の皆さん、お疲れ様でした。そして、赤組 応援団長と青組 応援団長を中心とした応援団の皆さん、練習から本番までよく頑張りました。両団ともに素晴らしい応援合戦を繰り広げてくれました。赤・青団の応援競技の様子は、youtubeで期間限定配信いたしますので、下のQRコードよりご覧になってください。くれぐれも二次使用はしないようお願いいたします。

最後の寺井拓人生徒会長のあいさつにもありました通り、3年生を中心に生徒たちは力を最大限発揮し、思い出に残る体育大会を実現してくれました。今度は合唱で、また素晴らしい学級の団結力を表現してほしいと願っています。



体育大会の様子を一部、写真で紹介します



開会宣言(さん)



実行委員長挨拶



準備体操(くん)



生徒会長挨拶



選手宣誓



1000m走



800m走



1年学年種目



2年学年種目



3年学年種目



伝統の俵かつぎ



赤組応援合戦



青組応援合戦